Actividad juvenil

Unión de consumidores

A decir verdud, no es defecto precisamente de los jóvenes. Es un cierlo error de apreciación que viene de lejos y que aún llega a proyeclarse en la actualidad. El fenómeno destaca más en la generalidad que en una particularidad determinada. Es ello en lo especial, claro es, porque relativa y parcialmente exeminado, se nota una tendencia de espirilu un tanto diferente y abierto, lo que, por lo menos, supone javentad. Ya se sabe que cuesta la disminución del número de personas que toman al cuidado de distinguis y deslindar como un lujo hatto superfluo. Así se observa un conjusionismo con respecto a los medios de cooperación. No son solos; pero se aprecia que los desestimadores suelen fomar a lodas las instituciones cooperatistas por igual. A veces, enalquiera diría que no se han publicado tratados profusamente detalladores y hecho estudios de los distintos tipos de coperativas incluso por algunos pensadores libres, como Bastien y Santillán. El alto volor moral del propto movimiento consiste en el ambiente formado contrario al egoismo particular tenido sobre y pese al provecho social. El cuadro real de las cooperalivas, por la inmensa mayoria, es tan pobre, que abonu a la corriente adversa al cooperativismo. Empero, el medio de la ecoperación es más ancho, mejor dicho, supone, en relación a esa magoria aburguesada, otra cosa en esencia, pureza e identidad con la frase que nos hace recordar al kropotkiniano apoyo mutuo. En todo lugar los camaradas abren suseripciones por diferentes molivos y obras, de enyos fondos no esperan ningún interés anual, dividendo ni reintegro de ninguna clase. Con sa similar sentido, esto es, sobre unas bases de beneficio alruista y popular, de preparación y de finalidad comunista acrática, la organización de los consumidores, en su medio especialista de cooperación en el consumo, dilataria el movimiento general. Las Juventudes libertarias, nervio y avance de la F. A. I., por tener puesta la vista en el mañana, atisban la precisión natural de unas condiciones orgánicas por las que, en lus instantes de mayor gravedad, se afronte con ézito la cuestión econóinica, venciendo el problema de la anormalidad.

MIGUEL JIMENEZ

Viejos y jóvenes

Unos cuantos obreros vienen publicando en varios periódicos interesantes articulos sobre vejes y ju-

Efectivamente, hace mucha felta en nuestros medios, en nuestros Sindicatos y Grupos especificos, una higiene,

Todos los compañeros se consideran cumplidares de los principios fundamentales que informan a la C. N. T.

Asimismo, todos los anarquistas se consideran provistos de hermosas cualidades: solidaridad, apoyo

mutuo, compenetración, etc. No obstante, las cuestiones do principios se abandonan en riu-

chos casos.

La tendencia general, de tan útiles trabajos, debiera ser dirigida a la dignificación de los Sindicatos y Grupos o lo que es lo mismo: a la educación general de todos los compañeros en cuestiones de principios puramente libertarios.

Generalizando el tema, la juventud deja "algo" que desear.

España cuenta por millones la afición al futbol, y de los que alimentan esa afición, el noventa y nueve por ciento son jovenes.

Si se hiciera una estadistica de los ingresos por localidades vendidas a jóvenes obreros, y se hiciera otra de lo recaudado para presos, perseguidos, etc., la comparación resultaria ridicula.

He shi donde la juventud tiene una gran labor que hacer,

No se es más allarquista con palabras mal sonantes, ni tampoco mas compañero con teorias tendenciosas que dan lugar a polémicas ruidosas, ni se es más joven - en centido revolucionario - por tener menos abre, 🛂 se es más viojo - en el mismo sentido - cuando se pasa de medio siglo.

No nos agrada la polémica en esto sentido ni quisieramos que estas cuartillas molestaran a alguno de los compañeros.

Dénse cuenta los jóvenes anarquistas, que el compañero es un hombre, y como tal, está sujeto a los prejulcios de esta desdichada sociedad.

Por lo tanto, puesto que el anarquista es hijo del ambiente, cuando se observe en aiguno de los compañeros algún prejuicio corregible en esta sociedad, lo más lógico, natural y anarquista será procurar persuadirle con razones, no maitratándole con palabras; ayudarle, no aislarle y abandonarle a sus pro-

plas fuersas. Por lo demás, ¿qué mayor satisfacción (para los que llevamos recorrido las dos terceras partes del calvario de la vidu) que vernos austituídos por jóvenes que llegan al campo con vehemencia, con gtandes deseos de lucha y dispuestos a sacrificario todo en bien del ideal?

No nos paremos en discusiones tontas, no nos suceda lo que a los conejos de la fábula. Porque la indiferencia de la masa obtera, pasó a la historia.

Hoy el obrero se interesa por todo aquello que más conviene a sus aspiraciones y aunque no pueda o no sepa manifestuse, está ojo avi-

Si no hubiera otras rasones, bastaria la apuntada para que todos nos concertáramos y, gulados por el mismo fin, nos abrazáramos y caminaramos juntos hacia la sociedad del porvenir.

FERNANDO LUPINEZA

Ni los muertos, ni los presos deben hacernos mella. Los muertos hay que enterrarlos, a los presos apovarios económicamente en todo

aquello que se pacda. Liorar dia tras dia por los caidos, es de cobardes y mujerauelas, En la F. A. I. no delien calcur sensiblerias. Ni los printeros pueden hacer nada para la humanidad, ni los segundos serán libertados por el pulpo Estado, Sólo nosotros podemos hucerles recuperar la libertad perdida. Infinidad de circunstanclas nos demuestra nuestra misión a cumplir. Por cada compañero asesinado por las balas mercenarias, contestemos con golpes certeros. A condición también: de no entretenerse con quienes nos ejecutan sino, con sus inductores. Al Estado no le importa la muerte de uno de sus esbirros, ya vaya este vestido de persona o con tricarnio en la cabeza. Dahr muy bien que existen "hembres" espaces de engendrar zemejante mercaderia. Decia Ferrer a los soldados momentos | hacerlo desaparecer . antes de fusilarle, japuntad al corasón! el corazón para los fovenes anarquistas es el Estado. Bus

:Adelante, Jóvenes de Iberial servidores son meros fantoches pagados para mantener por el terror de la metralla las iras libertadoras del pueblo oprimido. Hay que

apuntar, pues, a la causa del mal. La Federación Anarquista Ibérica, no puede mira atras. Pararnos a recoger las victimas seria tanto como formar una sección de la crus roja, y abrir un hospital para lloriquear a los caldos, cosa que no debemos tolerar, ni las circunstancias nos lo permitiran. Pedir al gobierno que pare la represión platónicamente, es tanto como pedir peras al olmo. El Estado cumple la misión para lo cual fué creado. Imitémosle en la luclia cotidiana, hasta hacerlo desaparecer del Pinneta Tierra. Es misión de los anarquistas seguir adelante sin reparar en los medios a emplear para cum, lir nuestro complido, il inte ya de niovio ientos pacificos que a nada practico conduceni Por la violencia se mantiene el Régimen capitalista. Por la violencia hemos de

Adelante, jovenes de Iberial

PORTELA

A los Jóvenes

Ann debiés recordar los tiempos de la vi! dictadura de Primo de Rivera, cuando se asesinaba a los obreros por las calles, asesinatos cometidos friamente por los pistoleros pagados por la Patronal y amparados por !ss autoridades.

Actualmente estamos en pieno régimen republicano mo! Lamado de trabajadores... que no trabajan pero! ¿Qué beneficios hemos obtenido? con firmeza y sobrada

razón puedo decir, ininguno! Prisiones gubernativas, esclavitud de pensamiento atentados individuales, persecuciones arbitrarias. etcétera, etcétera, propodimientos empleados en gran escala en tiempos de la mil veces odiada dictadura, como igualmente puestos en práctica actualmente.

Me dirijo a vosotros jóvenes explotados jóvenes vilipendiados, para que os saquéis la venda que os impide ver todas ine injusticias cometidas por los gobernantes arrivistas actuales.

Cuando un político sea cualquiera monárquico, republicano o comunista que os quiera con sus belias, pero falsas palabras, induir en vuestra mente sus teorias arrojarlo de vuestro lado por embusteros y farsantes,

Recordar el crimen cometido por el democrático (?) gobierno actual en Casas Viejas crimen que como todos quedó impune. El valor heroico del compañero Seisdedos que con su hija y demás familia y compañeros murió quemado dentro de su propia casa, defendiendo un ideal, luchando con ardor por la conquista de la libertad deseada y de la igualdad fraternizada.

Jóvenes que aun frecuentáis locales como los balles, cafés y otros tantos de donde no sacáis ninguna enseñanza beneficiosa, sino antes al contrario. Abandonad esos locales en donde no se encuentra nada mas que vuestro embrutecimiento y muchas veces la perdición abso-Inta.

vuestro y de la humanidad entera.

Reprochar todas las leyes impuestas por capricho de hombres que toda su felicidad está en poder ejercer autoridad sobre los demás seres y que carentes de dignidad y sentido común, permiten y mandan tiranizar al trabajador para asi satisfacer sus malévolas ambi-

JUAN BUNDO

Confederación Regional del Trabajo de Levante

Por ciertos conceptos vertidos en las columnas del "Combate Sindicalista", de Valencia, que el compañero Progreso Fernández considera inciertos y tendenciosos, ha pedido a este Comité se haga luz sobre el particular para que se esclarezca lo que haya en esta cues-

Públicamente, consultamos a los compañeros que conocieron a Progreso Fernández durante su estancia en Lyon (Francia), desde 1921 a 1926 entre los que se recuerda a Fontaura, Julio Bravo, Facundo Roca, Balvador Cano, Valeriano Orobón Fernández, iVcente (a) Zaragata, Campoy, Convina, Ascaso, Durruti, Liberto Callejas, Francisco Caparroz, Germinal Donoso, Solano, Manuel Martinez, Alvarez Zaragoza, Alamarch a Benjamin (Jaén).

Igualmente se consulta en la segunda ida a Francia desde 1928 a 1929 con estancia en Béziers, a los companeros que tuvieron contacto con él ontre los que se recuerda a Benjamin (Jaén), José Nadal, Carrasquet, el Natura, Braulio, Beverino Campos, Rodrigo de Monserrat, Damian Barraquet, el Grarao, Ballesteros, Julian Merino, Basilio, etcétera, etc.

Todos estos compañeros y los que le conocieron alli y no se mencio-

San Roque Ateneo O, 15'20; Alco-

lea B, 2; Lors del Rio, B. 6'25; An-

lequera R 745; Mérida, Gras, 10'50;

Logrono R. 100; Huete, M. 3; Mis-

res Fernandez, 25; Celanova, O.

10; San Sebastián R. 12'50; Alma-

gro L. 7; Tremp, B. 42'85; Barbas-

tro A, 50; Osuna M, 12'60; Allo C.

O. 23'25; Rives de Gier C. E. S. 18;

San Luis Potosi, Torres, 81; Arenys

de Mar, E. 10; Loja G. 12; Culera,

B. 19'80; Fontbella, B. 8'60; Pina

Anastasio, 1'50; V. del Arzobispo,

G. 9'80; Valencia, P. 59'40; Blibao,

V. 58; Tarragona, A. 5; Montellano,

O. 6; El Coronil, R. 23; Caffete V.

10; Leon, B. 5'95; Morel's 7'50; Ta-

marite, R. 1675; Gilarcha S. O. 6'68

Chipiana, P. 13'25; Huelya, C. 10'40;

Jerez de la Frontera, G. 11; Algec!-

145, C. 55; Alcala de O. B. 66'25; Al-

colea Ll. 9"/5; Castellote, G. 6'25;

Tuy G. 3'50; Marchena D. 20; Ca-

fiada Rosal, D. 5'25; Sama de Lan-

gree G. L. 5'50; Cala, H. 8; El Ru-

blo, G. 6; Cornudella, F. 23; San

Miguel R. 11; Ripoli, Carola, 14'80;

Santa Cruz, H. 2'75; Villaviciosa,

Torres, 28; Las Carolinas, T. 25;

Zaragoza, A. R. 2: Nules Ibanez,

6'35; Fuente de Cantos, P. 16'90;

Maarron, G. 15'80; Trucles L. 5;

Logrono, J. 21; V. de Panndés, G.

3'20; Isla Cristina, P. 34'35; Beros,

D. 18'48; Esparraguera, V. 63; Va-

lencia, Pia, 1'50; Vinaros, B. 13'50;

Segorbe, U. 25; Madild L., 73'50;

Uncastillo, G. 9: Vinuixa, B. 13'15;

Tandles in R. 42; Puertollano G. 50;

Francia, X., 10; Lavea B. U. 14'60;

Almagro, L., 5; Mansanares M. 37;

Masnou, R., 50; Igualada, G. 10;

Esplugas Francoli, A. 9'20; Cordo-

ba, S. 275; Cartagena Ll. 21'10; Se-

villa, R. 11'25; Sevilla, G., 19'50; Se-

villa, Gómes, 23'25; Benijan C. 10;

Calanda, S., 3'30; Gallaza, S., 6;

nan, bien en la prensa, o por carta a este C. R. deben contestar con arregio a los extremos siguientes: Primero: Bi durante la perma-

nencia de Progreso Fernández, en Francia, fué o no anarquista y si defendió y propagó el anarquismo frente a todos los ismos.

Begundo: Bi fué enemigo siempre de las perniciosas colaboraciones politicas - entonces en auge - y si las combatió o no en cuentas ocasiones tuvo.

Tercero: Si cuando el intento revolucionario que cuiminó en el hecho de Vera del Bidasoa, su setuación fué turbia, no selarada, y al tuyo que ver algo con aquel moble gesto tan execrado por la taifa de granujas políticos como Blasco Ibanez, etc. etc.

Cuario: Si durante su estancia en Francia es o no verdad que vivio de su trabajo unas veces en la fábrica y otras en el "battiment" (construcción).

Esperamos que se contestará con claridad y sjustándose a la verdad para que quede cada cual en su lugar,

Anárquicamente,

EL COMITE REGIONAL. Valencia, 28 de abril de 1933.

Nota, - Dirección: Comité Regional de Levante, Embajador Vich, núm. 13, 1.0

De administración

tera, G., 15; Cádiz, G., 3; Tarrago-

Caishorra, E., 10; Jerez de la Fron- , P. O., 10; Godall, P., 14'50; Albiña-

Vuestra preceupación no ha de estar en poder adquirir un buen vestido para asi poderlo lucir en el balle sino que es preferible debe de estar en poder adquirir un buen libro para asi capacitaros para bien

ciones.

Adelante, jóvenes, adelante por nuestra emancipación, con la mirada siempre fija en la alta muraila y derrocarla para siempre más y así dar paso al Comunismo Anárquico, luchando con decisión y firmeza como verdaderos ácralas a más, como auténticos iconoclastas.

Movimiento anarquista *******************************

THE PARTY OF THE P

JUMILLA

Ha quedado constituído en esta población, un grupo anarquista, al que le hemos puesto por nombre: "Les Insurrectos" compuesto en m mayoria por jóvenes inadaptables a teda disembina y autoridad.

Sale a la lucha, con el propósito decidido de divulgar las ideas ácratas y de contribuir al desarrollo de la revolución por medio de la insu-

rrección constante y permanente. Nos adherimos a la P. A. I. y mandamos un fraternal saludo a todos los presos y perseguidos de esta República de malhechores.

CASTELLON

A todos los camaradas anaronistas de la previncia. -- En estos momentos graves y otros más que a pasos agigantados se avecinan, momentos éstos, en que todos los sectores politicos-insociales se han coaligado en contra nuestra; en que el gobierno de la república se propone eliminarnos, ejerciendo sobre nosotros la represión más infame y cruenta que se pueda concebir, y en que los socialistas inspiran lievados por un despecho de impotentes, esta criminal represión, en que los comunistas no cesan de dirigir infamias e injurias contra nosotros, con el propósito -- pobres ilusos — de atraerse a lo que ellos llaman masas, pero que cada vez se distancian más, y en que el sector sindicalista que hasta hace poco parecia "amigo", se ha quilado la careta descubriendo su verdadera personalidad politica.

Es precisamente en estos momentos en que el grupo "Humanidad de Castellón, dándose cuenta de la gran responsabilidad que sobre nosotros como anarquistas pesa, os hace este llamamiento para cohesionar nuestras fuerzas y asi en tiempo no lejano dar la batalla a toda esa chusma encanaliada.

Existen en esta provincia, diseminados por los pueblos, una porción de camaradas anarquistas, sin ninguna relación especifica con su hermanos en idear, y esto es preciso -- por bien de nuestros caros ideales -- que termine y necesario que rápidamente nos relacionemos estrecha y continuamente.

A tal fin este grupo desea que con la mayor brevedad os organiceis, allá donde haya cuatro o cinco camaradas, en grupo adherido a la P. A. I., como único modo de dar la batalla al enemigo.

Dando una ojeada a la provincia vemos que aun hay pueblos que ni siquiera existen Bindicatos de la C. N. T. y otros donde existen, lieván una actuación ten gris y amorfa, que más bien parecen de la U. O, T. Ante esta cruda realidad debemos, camaradas, organizar Sindicatos donde no los haya y en estos lo mismo que en donde ya los hay, inyectarles nuestra savia anárquica y así hacerlos lo más dinámicos, lo más rebeldes, lo más optimistas y lo más revolucionarios posible.

na, B., 11; Bevilla, R., 750; Egolbar-

SANTANDER

Federación Local de Grupos Anarquistas. — A todos los camaradas: Se acaba de constituir en esta localidad la Federación Local de Grupos Anarquistas adherida a la P. A. I. y por la presente invitamos a los demás grupos de la provincia, si desean ponerse en relación con este Secretariado para ir a la conslitución de la Comarcal. Así lo esperamos, por creer que en el ánimo de todos estará la necesidad tan imperiosa que en nuestra región se deja sentir de unificar nuestro movimiento especifico, máxime en los momentos que vivimos.

Hacemos esta nota extensiva a los demás grupos de España, en particular a los de la Región dei

Por la presente enviamos un fraternat saludo a los que yacen en las ergastulas de todo el mundo.

LUZ SAINT SOUVEUR

Con el nombre de "Alta Montana se ha constituido un grupo anarquista, integrado por camaradas que creemos de suma necesidad aunar nuestras fuerzas, para que nuestra acción sea más eficar y la propaganda más extensa, Venimos a ocupar nuestro puesto en la brecha, llenos de optimismo en un próximo triunfo de nuestras ideas. Ayudamos a implantar, sobre las rulnas del capitalismo y del Estado, el comunismo libertario.

Deseames relationations con las grupos residentes en Francia.

Al mismo tiempo a la F. A. I., a los presos y perseguidos, os enviamos un anárquico y fraternal sa-

JEREZ DE LA FRONTERA

Ha quedado constituido en Jerez de la Frontera un grupo ácrata con el nombre "Renacer para luchar contra el capitalismo y el Estado hasta la emancipsción total de todos los trabajadores y la impiantación del Comunismo libertario.

El nuevo grupo envia un saludo anárquico a todos los presos y perseguidos del mundo y asimismo pro testa de los crimenes comatidos con los trabajadores de Casas Vie-145, y de los encarcelamientos tan arbitrarios que comete este gobierno que tan promposamente se llama de trabajadores.

MEDINA SIDONIA

Con el nombre de "Acción Libre" so ha constituido en Medina Sidonia (Cádiz) un grupo de Jóvenes que se disponen a difundir por todos los medios que estén a su alcance, la idea anarquista, descando acabar de una vez y para siempre con el regimen capitalista, Deseamos ponernos en relación con todos los grupos afines y mandamos un saludo fraternal para todos los presos y detenidos por cuestiones

LA ALGABA

Se ha constituido en este pueblo un grupo libertario denominado "En defensa de los caldos". Este grupo integrado por trece jóvenes desessos de luchar por una humanidad de iguales en todos los ordenes, se disponen a propagar las ideas anarquistas por todos los medios que estén a nuestro alcance; desean tener correspondencia con todos los grupos anarquistas de España y del extranjero y mandamos un saludo fraternal a todos los presos que cayeron por defender las mismas causas que nosotros defendemos.

Correo

Baint Etlenne; C. Estás al corriente.

Valencia, L. Agustin; Ha sido un error que puedes subsanar tu mis-

Gulamets, Rafes: Si leyeras Administración habrias visto publicadas tus 20 pesetas, pues se recibió a su debido tiempo; ten en cuenta la represión que sufrimos.

Aracena del Campo: Habéis olvidado el nombre del que pide las Alegorias,

Madrid, Plus Ultra: Suspendera hasia nuevo aviso los envios que remite al camarada F. G. Diaz de Castril del Campo (Córdoba).

Alés, M.: Buspendemos el envio pues si les da miedo de leer T. y L. más les dará de olras cosas. Descamos que todos aquellos que

adeudan cantidades hagan lo posible por ponerse al corriente.

A todos

Hemos puesto a la venta la magnifica alegoria "Toque Revolucionario" al precio de 1'50 el ejemplar y pasando de 5 ejemplares a 1'10. 34'50; Bariñena R., 20; Calatayud, | ficando el destino que hemos de | que de la misma se nos tenían he-Hemos servido todos los pedidos

viciosa, J. 2075; Tortosa, P., 4; Quesada, P., 4'40; Osca, H., 2; Zaragoza, V. 15; Palma de Mallorca, Ll., 4'50; Sacanjos, M. 11'30; Calasparra, B., 275; Ronda, R., 650; Miravet, V. 15; Aspe, P., 12'50; Anda, S., 7; Calahorra, B., 24'50; Baena, Las Morenas, 6575; Beelers, V. 34'25; Marselile, C., 50'20; Ellsabet, U. B. A., A., 14; Valderrobles, B. 10'60; Alfaro, C., 5; Puerto Serrano, I., 5'35; Arahni, O., 8'50; Palencia. 8., 36; Almeria del Aguila, 22'65; Azuaga, P. 25; Ubrique, N., 16'50; Utlei, P. 1475; Alger B., 23; Baint Etlenne, C., 40; White Plains C. E. B., 77'65; Pedro Muñoz, Alcolea, 13'50; Fraga, M., 30; Algemesi, R., 10; La Unión, G., 675; Beniaján V. 13; (Lugo) Cospelto, P., 20; San Lucar de Barrameda, R. 5'50; Orsasque, O. G., 15'65; Moratalla, M. 6; Poldes de Ciervols, A. 186: Morón, O., 25'85; Alcorisa H., 7'90; La Carlota, C. 9'35; Malaga, P., 39; Alfaro, R., 5; Algeciras, P., 2875; Arcos Frontera, S. 25'30; Medina Sidonia, O. P., 24; Valdenobles, M. 7; Castellote M., 4; Calanda, G., 3'30; Algemesi, B., 4'40; Alcanis B. U. 26'55; Briones G., 20'50; Almadén, A., 53; Manresa S. V., 1776; Zaragoza, S., 10'50; Monson L. 6'60; Valencia, P.

na, E. S. 10; Albazerrin, C. 5; Saint Luis, S. 109'00, tomamos nota; El Viso, Malpica, 12; Algeciras, P. 3'30; Mieres, P. 64'20; Ribadesella, O. 33'40; La Carlota, M., 20'50; Villa-42'50; Valencia, V. 6; Benicarlo, C. 29; Falset, M., 24; Callosa de Barria, O., 14'40; Huesca, C. 19'90; Marseille, U., 135'00; Albi, B., 4475; Atmagro, E., 575; Elda, S. R., 28; La Grana, Ll., 8575; La Naja, P., Renteria, G., 18; Citoria C., 16'50; Ch., 26'70; Gijon, M., 90; Oviedo,

H. L. 750; Cabra, A. D., 11; Bolcarante V., 4; Denia, C., 20; Micres O. V., 11'65; Burrlana V. Peret, 9; Petrel, T., 45; Pedino, B. E., 3; El Cuervo, Rueda, 20'50; Madrid, L., 103'50; Pesac, Bonin, 10; Graissessac, G., 19; Marseille, L. M., 20; Auberviller, G., 87; Calvario, B., 20; Zaragoza, P., 168; Colmenar B, 7'50; Manresa, G., 137'45; Algemesi, R., 22; Bucca, P. G., 12; Sevilla, O., 25; Dos Hermanas, E., 13'35; Calella, A. P., 1570; Fuente de Piedra, A. 1850; Allcante, B., 2775; Granada, P., 6'60; Alcafils, O., varios, 11'75; Murcia, S. U., 22; Medina Bidonia, I. ., 5; Blibso, T. V., 33; I. de los Caballeros, E. S., 10; Gimena de la Frontera, O., 5'10; Tanger, M., 27'50 Fraga, G., 2725; Tardlenta, G., 11'50; Alsasua, I. J., 6; Vitoria, C. 16'50; Binefar, P., 2275; Peralta de la Bal, Ll., 13'20; León, R. 11; Huesca, C., 4; Estella, I. S., 4'30; Francla, Narbonne, B., 50; Bilbao, G. 1775; Castilleja del Campo De Paz, 19'25; Lorca del Rio, G., 4; Valencla, P., 4250; Calacelte, A., 7; San Sebastián, R., II; Estepona, U., 5; Sitjes, F., 25'55; Valladolid, A., 5'50; Banto D. de la Calzada, F., 31'95; Adrá, E., 2; Calahorra, F., 9'60; Cabra, R., 5; Orjiba A. P., 2; Pueblonuevo del Terrible, B., 15; Vejer de la Prontera, G., 6; Palcés, C. O. 12; Calatorao, 8, 2'20; Narbonne, B., 35,

Gires recibidos hasta el dia 6 de mayo:

Es conveniente, hoy más que nunca, que siempre que se nos remitan cantidades, se acompaño carta, o una simple postal especi-

dar a las mismas,